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―グリーンスポーツセンター跡地について考えよう―

最後に今回
意見交換会で
決めた内容の
スライドを背
景に、皆さん
で記念撮影を
行いました。

長年多くの市民に利用されてきたグリーンスポーツセンター跡地

を岩屋緑地の自然を活かした公園として生まれ変わる・・そのため

の意見交換会を開催しました。この「かわら版」では、その様子を

お届けします。

飯村校区や二川校区の方、飯村小学校の

児童の方など計１３名にお集まりいただき、

グリーンスポーツセンター跡地について話

し合いました。

公園緑地課から再整備に向けたコンセプ

ト等ついて説明を行った後、各班で話し合

いをして遊具や樹木、公園設備について決

め、発表を行いました。

➊意見交換会ってどんなもの？

意見交換会の概要とグ
リーンスポーツセンター跡
地のこれまでの経緯、今回
再整備に向けたコンセプト
（自然を活かした公園整備、
紅葉スポットとなるもみじ
の植樹）について説明しま
した。

❷グリーンスポーツセンター跡地の話し合い（グループワーク）

今回参加していただいた皆さんで話し合いを実施。テーマは「岩屋緑地の自然を活かした公園整
備」と「紅葉スポットとなるモミジの植樹」。各班では「バスケットコート」は残して欲しい。「昆
虫がくる木を植えて欲しい。」「モミジはたくさん植えた方がいい。」などさまざまな意見が出る中
で話し合いました。
話し合いの結果「バスケットコートは残す。」「昆虫がくる木を植える。」「モミジを植える。」
「ベンチを増やす。」「多目的トイレを設置する。」などが各班から発表され、その後全体の話し合
いを行い、それぞれの班の意見を反映されたものを今日決定しました。（詳細は裏面参照）

話し合いの結果は裏面
をご覧ください。

今回意見交換会で地域の皆さんなど
と決めた内容を参考に、令和６年度以
降再整備を進めていきます。

植樹式やベンチ等のペンキ塗りイベ
ントも後日開催予定です。またご案内
させていただきますので、その際はご
参加の程よろしくお願いします。

2023年９月16日（土）10：00～12：00




